

## 澤井市長の活動アルバム（12月分）

### 「第19回松原市セーフコミュニティ推進協議会」（12月25日）



第19回松原市セーフコミュニティ推進協議会を開催し、各委員及び関係者にお集りいただきました。まず、本市のセーフコミュニティに日頃よりご支援とご協力いただいておりますことにお礼を申し上げます。セーフコミュニティの再認証に向けて、10月に事前指導を受けましたが、高評価をいただきました。これは皆様方との協働の賜物であり、

今後も引き続き市民の安心・安全のためにご協力をよろしくお願い致します。また、本市のセーフコミュニティが自らの創意工夫と優れた施策として地方自治法施行70周年記念総務大臣表彰を受賞することができ、改めて本市のセーフコミュニティ活動が認められた証でもあります。今後もさらに安心・安全の取り組みを皆さんと共に行ってまいりますので、ご尽力を賜りますようお願い致します。

### 「餅つき大会」（12月23日）



芝連合会館で行われた、餅つき大会に出席させていただき、餅つきに挑戦しました。杵でついた餅はとてもやわらかく、とてもおいしかったです。当日は多くの方が参加されており、地域でこのような活動を通じて強い繋がりが生まれると改めて感じることができました。それが共助となり、強いては地域の防災・防犯にもつながると思います。今後も本

市との協働の取り組みにもご参加いただき、日本一安心・安全なまちになるようご支援とご協力をお願い致します。

## 「日本たばこ産業株式会社から松原市への喫煙設備の贈呈式」（12月21日）



日本たばこ産業株式会社より松原駅前及び河内天美駅前の喫煙所について喫煙設備の贈呈を受けて、感謝状をお渡ししました。きれいなまちづくりを目指すには喫煙者のマナー向上とその喫煙設備が大変重要であります。日本たばこ産業株式会社より寄贈を受け、さらに駅前の美化に向けて取り組んでまいりますので、

ご協力をお願いします。

## 「第5回こころの絆エッセイ作品表彰式典」（12月17日）



第5回こころの絆エッセイ作品表彰式典の挨拶では、南河内モラロジー事務所をはじめ関係者の皆さんに対し、本市の青少年の健全育成に多大なる尽力いただいていることにお礼を申し上げます。今回の作品のテーマが～「ありがとう」を伝えたい人～ということで、とても心温まる作品ばかりでした。人と人との関りが希薄化していると言われており

ますが、希薄化しているのは子どもたちの周りの環境であり、子どもたちは昔と変わらず、人を思いやることができる素直な心を持っています。本市もセーフコミュニティやISSへの認証活動を通じて、子どもたちを守り、青少年の育成に取り組んでいるところでありますが、皆さんの協働がなくては実現はできません。これからも本市へのご支援とご協力をお願い致します。

## 「松原市小・中学校ベースボールクリニック」 (12月16日)



松原市小・中学校ベースボールクリニックにオリックスバファローズのT-岡田選手、元近鉄バファローズの村上隆行氏、横浜DeNAベイスターズコーチの光山英和氏をお迎えして、市内の中学校野球部と小学校5年・6年生を対象に野球教室をしていただきました。本市は三宅東公園やスポーツパークまつばらなどの整備を行い、スポーツのまちま

つばらとして、子どもから元希者の皆さんまで気軽にスポーツができるまちづくりを進めています。子どもたちには今日の教室で学んだことを活かして今後の練習に取り組んで欲しいと思います。

## 「一般社団法人松原市緑花協会年末懇親会」 (12月13日)



一般社団法人松原市緑花協会年末懇親会に参加しました。松原市緑花協会の皆さんには駅前遊歩道等の市民花壇の植え替えや、まつばら市民まつりなどでは市民の皆さんに緑化に対する啓発活動をしていただいております。そのような活動が、本市の歴史ある美しいまちづくりとなり、また市民同士のコミュニティを高め、安心・安全なまちづくりに貢

献していただいております。この懇親会でもさらに親睦を深めていただき、さらに本市との協働への取り組みにご協力をお願い致します。

## 「第 29 回 MOA 美術館松原児童作品展」 (12 月 10 日)



第 29 回 MOA 美術館松原児童作品展に出席させていただき、挨拶をさせていただきました。MOA 美術館松原児童作品展は子どもたちの芸術文化への創作活動を推奨し、「生命を尊ぶ心」と「心豊かな人間」形成を目的として開催され、作品は市内全小学校より応募を募っています。本日はその中から 19 点を特別賞として表彰がなされましたが、どの作品

も素晴らしく、子どもたちが頑張って作品に打ち込んでいる姿が目には浮かびました。本市ではそのような子どもたちの安心・安全をさらに高めるために、市民の皆さんと共に取り組んでまいりますので、ご支援とご協力をお願い致します。

## 「第 48 回日本少年野球選手権大会及び第 11 回全日本中学野球選手権大会ジャイアンツカップ」 (12 月 1 日)



第 48 回日本少年野球選手権大会及び第 11 回全日本中学野球選手権大会ジャイアンツカップに出場した、塩路椋大さん、津田誠吾さんがその結果報告に来てくれました。大会では 2 人とも練習してきたことを全力で出し切ったとのことですが、それでも全国にはすごい選手が多くて驚いたとのこと。その経験

元に今後も競技に打ち込み、いつかは日本一になって欲しいと思います。

## 「歳末警戒隊発隊式」 (12月1日)



歳末警戒隊発隊式にて一言激励の言葉を述べさせていただきました。まず、松原警察署を始め関係機関の皆さんにおきましては日頃から、本市の治安維持にご尽力いただき本当にありがとうございます。本市もセーフコミュニティを中心に犯罪や交通事故を未然に防ぐ方法を協働の取組みで行い、年々成果が上がっています。しかし、この年末は何かと慌た

だしくなり、その隙を狙った犯罪や交通事故が増える時期でもあります。寒い時期ではありますが、なにとぞ皆さんの力によって1件でも犯罪や交通事故が減るようご支援とご協力をよろしくお願いいたします。